

Micro atropelló a perro callejero en Antofagasta



El animal accidentado falleció.

Un video que se difundió por redes sociales muestra el momento en que un microbús de la Línea 111 atropella a un perro callejero en Antofagasta. El hecho ocurrió la tarde del martes en la calle Los Poetas, a la altura del 10.900. En el registro, grabado por un vecino del lugar, se aprecia cómo el conductor del microbús y otro individuo retiran al animal desde debajo del vehículo y lo dejan a un costado del camino para luego marcharse. El animal fue llevado al PET Municipal, pero debido a la gravedad de las lesiones, se le aplicó eutanasia.